



Luego de que el exconsultor de inteligencia estadounidense, Edward Snowden, logró que el Servicio de Migración de Rusia le proporcionara el documento que le permite salir de la zona de tránsito del aeropuerto de Sheremetievo, en Moscú, tendrá que ser trasladado fuera de la capital rusa debido a que en la ciudad no hay centros de refugiados.

Así lo afirmó Olga Kirilova, portavoz del Servicio Federal de Migración (SFM) de Rusia, quien señaló a la agencia Interfax que Snowden podrá abandonar la zona de tránsito del aeropuerto de Sheremetievo una vez se precise su estatus legal como refugiado temporal, solicitud que el estadounidense cursó ante el Departamento de SFM de la región de Moscú.

El pasado viernes 26, Vladimir Voloj, miembro del consejo consultivo del SFM, declaró que el extécnico de la CIA podría permanecer en Sheremetievo hasta seis meses, el plazo máximo en el que las autoridades deben resolver si le conceden refugio temporal en Rusia.

Por su parte, el asesor legal ruso de Snowden, Anatoli Kucherena, afirmó que el acuse de recibo de la solicitud de asilo temporal que recibió su cliente la semana pasada “podría serle entregado en cualquier momento”, y que su petición está siendo estudiada por el SFM.

El abogado también dijo que Snowden –quien desde el pasado 23 de junio se encuentra refugiado en el aeropuerto moscovita sin poder entrar en territorio ruso ni volar a otro país, ya que Estados Unidos anuló todos sus documentos por haber revelado una trama de espionaje masivo de los servicios secretos estadounidenses– le comunicó que su intención actual es quedarse a vivir en Rusia, aunque tres países latinoamericanos (Venezuela, Nicaragua y Bolivia) le han ofrecido asilo político permanente.

Las revelaciones no son nuevas

Por otra parte, el viceprimer ministro ruso Dimitri Rogozin señaló este lunes que las revelaciones del exconsultor de inteligencia estadounidense sobre los programas de espionaje de comunicaciones de Estados Unidos no son “nada nuevo” para Rusia, pero la impulsan a protegerse.



Podrían llevarse a Edward Snowden a centro para refugiados

“Nuestros expertos en tecnología no oyeron nada inesperado. Se trata de la pura verdad que ya conocíamos gracias a otras fuentes”, declaró Rogozin.

No obstante, añadió, la información difundida “nos impulsa a actuar y acelera la creación de nuestra propia base de componentes electrónicos”.

“El tema es la seguridad de los datos”, estimó Rogozin, según las agencias de Rusia, que en varias oportunidades ha expresado su preocupación porque depende mucho de chips y otros componentes de fabricación extranjera, incluso en el sector militar.

“Los elementos claves de esta base de componentes tienen que fabricarse en territorio ruso”, agregó Rogozin.

Fuente: proceso